物部小学校だより

5 月号



500

教育目標

- 1 明るくたくましい子どもご
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども。
- 4 思いやりのある子ども





風薫る5月、木々の新緑も日一日と濃くなってきました。子どもたちも、少しずつ新たな生活に慣れてきた様子です。

保護者の皆様には、PTA総会、保護者会、家庭訪問等で、大変お世話になりました。今月も、保護者の皆様や地域の皆様に御協力をお願いする行事等が予定されています。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

去る4月21日のPTA総会の際、今年度の物部小学校をこんな学校にしたいと『目指す学校像』について話をさせていただきました。そのための『学校経営方針』、『目指す子ども像・教師像』、『努力点』は以下のとおりとなります。御理解と御協力をお願いいたします。

目指す学校像

明るく活力あふれる学校

目指す教職員像

学校経営方針

目指す児童像

- 1 情熱(子どもたちへ)
- 2 誠実(保護者・地域へ)
- 3 自己変革(自分自身へ)
- 組織としての教育活動の充実
- 2 「知・徳・体」の調和のとれた教育の推進
- 3 一人一人を大切にする教育の推進
- 4 地域文化の継承と連携

- 1 あいさつのできる子
- 2 真剣に学ぶ子
- 3 そうじをがんばる子

努力点

1 体力の向上、健康の保持・増進 生涯を通じて健康で安全な 生活を送るための基礎を培う。

2 確かな学力の育成

わかる授業を通して基礎・基本の定着を図り、確かな学力の 育成に努める。

3 心の教育の推進

道徳教育を中心に、あらゆる 教育活動において豊かな心を 育成する心の教育を推進する。

4 地域に開かれた教育の推進 学校、家庭、地域社会、関係 機関との連携を密にして、開か れた学校づくりを推進する。

5 危機管理体制の充実

各種の問題等に対応できる学校危機管理体制の充実に努める。

6 教職員の資質・能力の向上

教職員としての自覚をもち 自らの資質の向上を求めて研 修に努める。

>@<...>@< >@<...>@< >@<...>@< >@<...>@<

■平成29年度 PTA本部役員が決まりました

			• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •		
役 職	氏 名	役 職	氏 名	役 職	氏 名
会 長	小貫 崇宏 さん	会 計	木村 成芳 さん	監査	齋藤 徹 さん
副会長	豊田 友晴 さん	"	縄野 美絵 事務主任	事務局	髙橋美由紀 教務主任
"	枝 貴成 さん	監査	猪野 貴久 さん		
//	小倉 伸一 教頭	//	飯山 武彦 さん	1	

*小貫PTA会長様をはじめとします148名のPTA会員の皆様、学校教育へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

■物部小の教育活動が順調にスタートしました。

【 4/18 (火) 各種学力調査 】

今年度より、新たに小学3年生を対象とした真岡市総合学力調査も実施されるなど、3年生以上の学年において、各種学力調査が実施されました。調査結果につきましては、各学年とも8月中には出そろいますので、調査結果を分析し、それを踏まえて児童一人一人の確かな学力の育成に努めてまいります。また、調査結果並びに分析した結果につきましては、2学期に入りましてからお知らせしたいと思います。

【 4/28 (金) 1・2 年生合同遊び 】

2年生がリーダーシップをとり、1年生といっしょに"だるまさんが転んだ"や"こおり鬼"など一緒になって遊びました。さすが2年生、お兄さん・お姉さんになって1年生の面倒をよく見ながら、元気に遊ぶことができました。





【 4/26 (水)

1校時から4校時にかけて、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横とび・立ち幅とび・50m走・ソフトボール投げなど7種目の体力テストを行いました。(シャトルランは後日実施予定)

昨年度の調査結果では、 体力全般について、各学年とも県平均を下回って おり、特に、男子児童に おいては、柔軟性・走力 ・投げる力に大きな課題 が見られました。

体力向上については、



新体力テスト 】



学力同様、本校の今年度の努力点でもあります。体育の授業だけでなく、業間の時間にサーキットトレーニングを行うなど、子供たちが楽しみながら基本的な動きを身に付け、体力が向上するように全校体制で指導してまいります。ご家庭におかれましても、室内での遊びだけでなく、屋外で体を動かす機会を増やしていただけますよう、よろしくお願いします。

【 5/2 (火) 朝会・・・校長、児童指導主任からの話 】

5月の朝会では、『元気で気持ちのよいあいさつとはどんなあいさつなのか』ということで、実際にいくつものあいさつの例を示しながら、子どもたちとともにあいさつについて考えてみました。あいさつは人と人とのコミュニケーションに欠かせないもの、やがて、社会の中で生きていく子どもたちにとって大切なスキルといえます。ご家庭におかれましても、「おはよう・行ってきます・ただいま・いただきます・ごちそうさま・おやすみなさい」など、基本的なあいさつを大切に、繰り返しご指導いただきたいと思います。

また、児童指導主任からは、5月の連休中の生活についての話がありました。家族と外出したり、友達と遊ぶことも多くなる分、思わぬ事故に遭遇したり、事件に巻き込まれる可能性も増加します。何といっても大切なことは、事故や危険に会わないような危険回避能力を、子どもたち自身が身に付けることにあるといえます。子どもたちのこうした能力を少しでも高められるよう、努めていきたいものです。

地域連携コーディネータ-

地域の教育力(地域資源)を 積極的に学校教育に活用するため、学校と地域との窓口となり、 連絡調整等を行っていただく 『地域連携コーディネーター』 を、次の2名の方に委嘱いたしました。お二人ともすでに小中 学校にて読書ボランティア等で 活躍されており、昨年に引き続いて2年目となります。どうぞ、 よろしくお願いいたします。

- 中川 惠子 さん
- 松本 有紀子さん



5 月の主な行事予定

- 2日(火)朝会
- 9日(火)PTA本部役員会
- 10日(水)知能検査(2・4・6年生)
- 11日(木)6年社会科見学
- 12日(金)2年生活科町探検 腎臓検査(検尿)

第1回PTA常任委員会

16日(火)全校集会 ・弁当の日 推譲募金(~20日)



- 17日(水)市小学校陸上競技記録会…市陸上競技場 心臓検診(1・4年)
- 18日(木)4年社会科見学
- 19日(金)避難訓練(地震・火災)
- 23日(火)5年科学教育センター利用学習
- 2 4 日 (水) 郡市陸上競技記録会…市陸上競技場
- 26日(金)2年生活科見学
- 30日(火)プール清掃(5・6年)